

EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos de cada semana — Los suscritores pagarán por un mes 2 rs tanto los de la capital como los de fuera, franco el porte. — Todo suscriptor tiene derecho á insertar gratis, una vez al mes, un anuncio que no exceda de 8 líneas. — Se suscribe en la capital en la imprenta y librería del editor. — Los anuncios de los que no sean suscritores pagarán 25 céntls por cada línea

SECCION OFICIAL.

Extracto de las disposiciones que contiene el Boletín Oficial de la Capital núm. 39.

— Por el Gobierno de provincia se inserta un repartimiento de 4000 reales girados á los pueblos que componen el partido judicial de Albuquerque para atender al socorro de presos pobres del mismo.

— Por la misma dependencia se inserta el precio medio á que han de abonarse las especies de suministros hechos á las tropas y caballos del ejército en todo el mes de Febrero último.

— Por el mismo Gobierno se ha admitido el registro de una mina de mineral plomizo, que con el nombre de «La Suerte» ha descubierto D. Fructuoso Zoigora, vecino de Fuente de Cantos.

— También se ha admitido otro registro de dos minas de carbon de piedra, que con el nombre de «Esmeralda» y otra con la de «Diamante» ha descubierto D. Pedro Romero y Falcon, vecino de Almendralejo.

— Por la Seccion de Fomento se inserta la aprobacion de las vacantes de las tres plazas de Directores de caminos vecinales con destino á los trabajos que se han de ejecutar en la provincia.

— Por el Excmo. Sr. Capitan General se designa el facultativo nombrado para el servicio sanitario militar de la plaza, que lo es D. Pedro Pertierra de Rojas y Estúniga, que vive en la calle del Pozo, núm. 27.

— Por la Comisaría de Guerra se contrata para el dia 15 del corriente el abastecimiento de 8000 arrobas de carbon vegetal.

— Por la Intervencion militar de Valencia se previene á los Empleados que fueron del E. M. de la plaza de Peñíscola desde 1.º de Enero de 1853 á 1855, y hubiesen recibido sus haberes, se servirán remitir á la Junta de dicha Intervencion los ajustes provisionales que debieron recibir, ó una copia debidamente autorizada.

— Por los Ayuntamientos de Villagarcía, Valle de Matamoros, Tras-sierra, Puebla de la Reina, Fuente de Cantos y Villar del Rey se previene á los vecinos y forasteros que posean bienes en dichas jurisdicciones, presenten sus relaciones juradas con arreglo á Instruccion, para la formacion del amillaramiento para el año económico que finaliza en 30 de Junio de 1864.

— Por la Alcaldia de San Vicente de Alcántara se anuncia la desaparicion de cuatro caballerias mayores, propias de D. Victoriano Rivero, D. Crisanto Ponciano y D. Joaquin Mendoza, vecinos de dicha villa.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia.

Hoy 5. Domingo Pascua de Resurreccion. San Vicente Ferrer confesor y Santa Emilia virgen.—Bendicion papal en San Agustin y Mínimos.

Dia 6. Lunes. Fiesta. San Celestino papa y mártir y San Marcelino.—Bendicion papal en el Cármen.

Dia 7. Mártes. San Ciriaeo papa, San Epifanio obispo y San Pelusio mártires.

Dia 8. Miércoles. San Dionisio obispo y el beato Julian de San Agustin.

El Ilmo. Sr. Obispo, ántes del Lavatorio, les tuvo una abundante comida en su Palacio episcopal á los doce pobres, que con antelacion estaban designados, vestidos estos con traje negro, costeados por el mismo Prelado, el que se veia sentado á la mesa en medio de los mismos tendiendo su mano pródiga llena de amor y caridad sobre estos seres desgraciados.

Despues de terminada precedieron los oficios del Lavatorio, y concluidos que fueron estos, salió con los mismos á visitar los monumentos adonde se hallaba el cuerpo de Nuestro Salvador, con aquella dignidad y religiosidad que tiene demostrada.

No podemos menos de manifestar que este acto nos conmovió y enterneció á todos los que tuvimos la dicha de presenciario.

Han terminado las solemnidades de Semana Santa, que nos recuerdan el misterio que operó nuestra redencion elevándonos al estado sobrenatural que por el pecado de nuestro primer Padre habiamos perdido, y su memo-

ria es celebrada por el cristianismo con veneracion profunda.

Entre las varias procesiones merece especial mencion la del Mártes Santo, de la que ya hablamos en nuestro número anterior; además de esta han tenido lugar la del Señor amarrado á la Columna el Jueves en la tarde, el Viernes la del Santo Entierro, y por la noche el Rosario de la Soledad.

Acercas de estas vamos á dirigir dos palabras á las autoridades. Hemos observado que en las hileras van mezclados indistintamente hombres y mugeres, lo que no solo dá lugar á muchos abusos sino que no es posible se pueda conservar el órden, la compostura y la armonia que deben reinar en actos tan solemnes; en todas partes hemos visto asistir mugeres á las Procesiones, pero estas forman despues de la Autoridad, y esta medida que, podemos decir es general, ha sido dictada por la prudencia que aconseja evitemos en tales actos todo lo que puede dar lugar á escándalos y profanaciones, y de aquí el que estas dos Procesiones á que nos referimos no llamen ni puedan llamar la atencion.

En la Catedral se ha cantado en las noches del Miércoles y Jueves el Miserere, del Maestro Velazquez, brillantemente ejecutado.

Los Monumentos concurridísimos; en una palabra, tanto en esta ocasion como en todas, Badajoz está dando pruebas de su acendrado calolicismo.

SANTA VISITA. El Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis se propone en su primera escursion visitar á los pueblos de los Arciprestazgos de Fregenal, Llerena y Fuente Cantos; su salida tendrá lugar el dia 15 del corriente. Deseamos á S. S. I. un feliz viage y que

recoja ópimos frutos, como su celo pastoral merece.

ÓRDENES. Los días 29 y 30 de Mayo celebrará órdenes generales el Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis, el término para la presentación de solicitudes finará el 16 de los corrientes, y los días 29 y 30 del actual tendrán lugar los exámenes para los pretendientes á órdenes mayores.



NECROLOGIA.—El Jueves 2 del corriente fueron conducidos á su última morada los restos mortales de la señorita Doña Abelina Aguilar, de 17 años de edad: su muerte ha sido sentida por todos los que la conocían, y ella nos arrebató una joven virtuosa, sumamente apreciada por todos sus amigos.

Acompañamos en su acerbo sentimiento á su desconsolada madre y familia. R. I. P.

Dicen de Sevilla que el Excmo. Sr. Ministro de Fomento, ha escrito al Director de uno de los centros de aquella capital, diciéndole que el expediente concluso para la subasta del camino de hierro de Mérida, va á recibir el último toque, para su definitiva aprobacion.

El cónsul general de Francia en Bagdad ha hecho últimamente un descubrimiento arqueológico importante en las orillas del Eufrates, no lejos de la antigua Babilonia, cerca de la aldea israelita de Kiffel. Ha registrado cerca del monumento funebre conocido hace siglos con el nombre del sepulcro de Ezequiel, un montecillo que

3
cubria una bóveda sepulcral en la que habia seis tumbas, estatuas, figuras y adornos de una perfeccion admirable. El cónsul cree que aquel panteon debe ser de la familia de algun oficial griego del reinado de Alejandro, ó de alguno de sus sucesores. En la misma localidad existen otros montecillos, que indudablemente deben contener sepulcros con objetos preciosos que enriquecerán el museo de Francia.

Roma 25. En la funcion de Minerva ha hecho el pueblo romano una gran ovacion espontánea é inesperada al Santo Padre, aclamándolo y victoreándole ardientemente.

Ya digimos que M. Herber, domador de fieras, retirado en el Havre, ha aceptado el desafio por M. Crocket, otro domador que está ejerciendo su peligrosa industria en el Circo imperial de París, y que apostó 12,500 francos á que nadie entraba como él en la jaula de los seis leones. Pues bien, ahora se ha presentado otro domador belga, M. Herman, que no solamente califica de bagatela lo de meterse en una jaula para retozar con seis leones, sino que por un lado desafia á su vez á M. Crocket á que entre en la jaula de su oso blanco, y por otra le dice si no lo lleva á mal y no teme que reciban daño sus seis leones, les agregará él otros cuatro de los suyos, dos osos y dos hienas, y entrará luego á jugar con aquellas catorce almanas, pero sin apostar ninguna suma, porque es un simple aficionado que trabaja puramente por amor al arte y para probar el poder del hombre sobre todos los animales de la creacion.

Precios de cereales.

Trigo, fanega de 60 á 62 rs.

Cebada, id. de 40 á 42.

Garbanzos, id. de 70 á 80.

Avena, id. de 24 á 26.

Centeno, id. de 40 á 42.

Habas, id. de 42 á 44.

Id. de líquidos.

Aguardiente, arroba de 70 á 90 rs.

Aceite, id. de 48 á 50.

Vino, id. de 24 á 28.

Vinagre, id. de 7 á 9.

Plaza-mercado.

Carne de vaca, libra de 32 onzas, á 44 cuartos.

Id. de carnero, libra id. á 40 id.

Manos de carnero, de 4 á 5 ctos. una.

Id. de vaca, de 16 á 18 ctos. una.

Chorizos, libra de 32 onzas, de 10 á 11 rs.

Morcillas, libra id., de 7 á 8.

Tocino, libra id., de 6 á 7.

Jamon, libra id., de 14 á 16.

Id. enteros, de 9 á 10 rs. id.

Bacalao de 17 á 19 cuartos libra.

Pan de 2 libras castellanas, de 13 á 15 cuartos.

Leche, cuartillo á 8 id.

Patatas, libra, de 4 á 5 id.

Arroz, de 12 á 14 cuartos libra.

Queso de ovejas, libra, de 30 á 40 cts.

Id. de cabras, libra, de 20 á 22 id.

ANUNCIOS.

La librería de D. Joaquín Fonseca, calle de los Padres núm. 28, ha recibido surtido en Devocionarios y Semana Santa, arreglados á todas las clases de la sociedad en sus precios y encuadernaciones.

Bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en casa de D. Antonio Garrido, calle del Gobernador Viejo, núm. 26, se saca á pública licitación privada para el día 8 del

actual, el arriendo de la dehesa de Malacebadas, á pasto, labor y aprovechamiento de bellota, por término de cinco años y su precio de 15000 rs. en cada uno de ellos.

—Se arrienda el agostadero de la dehesa del Alcornoque para ganado lanar ó yeguar. La persona que lo apetezca se avistará con su dueña que vive en la calle de Trinidad, núm. 13.

—En la Plazuela de San José, n.º 13, se vende vino moscatel de superior calidad, á 10 cuartos el cuartillo y á 40 rs. la arroba.

—En el Hospicio viejo se vende carbon de encina bueno á 20 cuartos la arroba. Se advierte que no se despacha á dicho precio menos de una arroba.

—A voluntad de su dueño se venden tres suertes de tierra de cabida de seis fanegas en sembradura próximas á esta Ciudad. Calle del Granado, núm. 40, darán razon.

—Se vende en la imprenta y librería de D. Jerónimo Orduña el libro de los hierros ó marcas que usan los criadores para sus ganados caballares rectificados por fin del año de 1859, reunidos por los establecimientos de Remonta y recopiladas por la Sub-dirección de los mismos, á 20 rs. cada ejemplar.

—En la calle de Zapatería, núm. 21, se vende leche de cabras, mu. superior á 8 cuartos el cuartillo.

Salida de los correos.

Andalucía, á las 12 del día.

Portugal, á la misma hora.

Valencia de Alcántara y Olivenza, á las 2.

Madrid, á las 3.

Se admite hasta media hora ántes.

Editor responsable, D. G. Orduña.

Imprenta del Editor.